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組合掲示板の移設について

蔵本地区の組合の掲示板は，現在病院のホスピタルストリートのローソン前に設置され

ているが，この場所は患者の往来が非常に多い通路となっており，病院から患者の方に情

報を発信する場所にすべきと考えている。本来，組合の掲示板は組合員又は職員が見るこ

とができればよいものであり，患者をはじめ外部者は見る必要性のないものである。

先日，患者の方から，具体的掲示物の特定はできないものの「職員組合へ あのような

内容の掲示物を患者の目につく場所に掲示しないでいただきたい。中には死への不安をか

かえて来院している方も存在するというのに配慮のなさには驚かされる 」という内容の。

投書があった。

本院では，日常的に患者の方からの率直な意見をくみ上げ，よりよい病院運営に生かせ

るよう努力しており，今回の投書を受け，院内で協議した結果，病院のホスピタルストリ

ートは教職員以外の患者の方の通行が多いことから，患者の方が通行しない病院以外の場

所に掲示板を移設した方がよいという結論となった。

投書の内容からは，どの掲示物に対しての意見かが明確ではないが，病院としては患者

サービスは最優先すべき課題であることから，直接的な関係のない患者の方が目にするこ

とにより不快な思いをされることのないよう，掲示板を患者の方の目に付きにくい場所に

移設願いたい。


